

Erfurt, 25. September 2008

Forschungs- und Technologiepolitiker Krapp begrüßt Förderung für  
Thüringer Optikcluster

## **Innovationskraft und Wettbewerbsposition der Schlüsselindustrie werden gestärkt**

Erfurt – Der technologiepolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Prof. Dr. Michael Krapp, begrüßt die zusätzliche Förderung des Thüringer Optikclusters in Höhe von 20 Mio. € bis zum Jahr 2013 durch die Landesregierung. Laut Krapp wird dadurch die „Innovationskraft und Wettbewerbsposition der optischen Industrie in Thüringen gestärkt“.

Sie habe sich zu einer technologischen Schlüsselindustrie im Freistaat entwickelt.

Für den Forschungs- und Technologiepolitiker ist die Förderung ein Resultat der bisherigen hervorragenden Arbeit des Thüringer Optik-Netzwerkes und der Bewerbungsvorbereitung für die Spitzencluster-Initiative der Bundesregierung, an der das Thüringer Optikcluster „CoOptics“ nur knapp gescheitert ist. „Die im Rahmen der Bewerbung vorbereiteten Initiativen und Vorhaben können nun mit Landesmitteln umgesetzt werden und erhöhen damit nicht zuletzt die Erfolgchancen bei zukünftigen Spitzencluster-Initiativen der Bundesregierung“, so Krapp abschließend.

Dr. Karl-Eckhard Hahn  
Pressesprecher

Hausanschrift  
Jürgen-Fuchs-Str. 1  
99096 Erfurt

Telefon  
**0361 3772-205**

Handy  
**0170 380 88 96**

Telefax  
**0361 3772-520**

E-Mail  
[pressestelle@thl-cdu.de](mailto:pressestelle@thl-cdu.de)

<http://www.thl-cdu.de>

E  
S  
S  
E  
R  
E